



Seniorenheim und Pflegeheim Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at



Der Herbst steht vor der Tür

Ein Blick auf den Kalender, aber auch aus dem Fenster lässt uns klar erkennen, dass der Sommer vorüber ist und die gemütlichen Herbsttage immer näher rücken.

Als Einstimmung darauf haben wir die Dekoration entsprechend der Jahreszeit angepasst. So fühlen sich unsere Bewohner besonders wohl.

Wir freuen uns auch schon auf die Bastelarbeiten mit Bünden Blättern, Kürbisse und Kastanien.

